



**Le divorce est définitivement consommé entre Paul Eric Kingue et Maurice Kamto, deux alliés politiques au scrutin présidentiel de 2018.**

Sur radio Equinoxe ce matin, Paul Eric Kingue a une fois de plus démontré que sa relation avec le leader du MRC est désormais très chancelante.

L'ancien maire de la commune d'arrondissement de Njombe-Penja, est celui qui se montre le plus virulent, et multiplie les sorties outrageuses contre son ancien codétenu.

Paul Eric Kingue, promet de démolir complétement Maurice Kamto après le 9 février 2020, date du double scrutin. **« Oui effectivement j'avais promis un grand déballage sur Kamto, je le ferais après le 9 Février 2020. Pour l'instant le MPCN se concentre sur les élections. Et puis je suis sur un lit d'hôpital ».**

Au sujet du boycott lancé par le MRC, Paul Eric rame à contre courant : **« Je demande aux camerounais de ne pas suivre ce mot de boycott, c'est inutile. Il faut laisser les jeunes camerounais avoir l'expérience des élections pour s'aguerrir »**, dit-il. Avant d'expliquer pourquoi il a mis un terme à l'alliance avec Kamto **« jusqu'à Njombe Penja, ils (MRC) avaient fait des listes contre moi. Les militants du MRC faisaient des dossiers dans tout le Moungo contre Paul Eric Kingue, même à Njombe-Penja »**

Paul Eric Kingue pense que tout son avenir politique est devant lui. D'ailleurs, il rappelle que dans 5 ans, il aura exactement 59 ans « **qui est l'âge idéal pour être Président de la république** », exulte-t-il.

« **Vous ne pouvez pas me demander de me fondre dans le MRC. Le grand frère Dzongang pour qui j'ai beaucoup de respect, peut se fondre dans le MRC, il a son avenir politique derrière lui** », lance-t-il.